

にじいろ



2020年12月14日(月) No. 14

進路学習

先週、進路学習に取り組み、高校を選ぶ条件や高校の情報、なぜ勉強するのかについて考えました。いよいよ2年生の2学期も終わり、3学期は3年生に向けて準備していく期間になります。今回の学習から刺激を受けて、一人ひとりが少しずつ自分の進路について考え、前向きにこつこつ勉強に取り組んだり、クラス全体で授業を大切にしていったりと、意識して行動していけるようになればうれしいです。

<みんなの感想より(一部抜粋)>

- 今まで、将来どんな職業に就きたいかとか、どの高校に行きたいかばかり考えていて、なんで働くのとか、なんで勉強するのかとか、そういう根本的なことを考えたことがなかったので、今回、ちゃんと自分の将来や勉強に対する考えと向き合えてよかった。まだしっかりと将来について決めたわけじゃないから、2年の間に決めておきたい。
- 結局、勉強するかしないかは自分の判断だけど、した方が将来的に後悔しないと思うので、頑張っていきたいです。「得意なものが一つでもあることで、自分の誇りや支えになります」とあったので、自信がもてるものを見つけ出していきたいです。
- 僕は三年生の団結力に驚いた。正直、「自分が受かればいい」と自分が高校生になればいいと思っていた。もちろん、それもあるが、三年生の文で「受験は団体戦」という言葉を読み、心に響いた。だから、日ごろの授業は大切に取り組み、授業はみんなで作っていくものという言葉の意味について深く理解できた。
- 3時間目で学んだ「勉強とは何だろうか」ということで印象に残ったことは、今自分たちが勉強できているということが当たり前ではなく、勉強できない人が世界にはたくさんいるということです。自分も勉強ってなんでしなければならないのだろう、勉強したくないと思うことが何度かありましたが、今回の授業を通して、勉強をできることのありがたさを感じました。
- 3年生のクラスのみみんなに一言を見て、今までクラスのみんなで励まし合って頑張ってきたということがわかった。これからつらい時期もたくさんあると思うけれど、仲間のことを考えて頑張っていきたいと思った。



- ・勉強に対する見方や価値観が進路学習を通して変わった。今の時点で志望校を決めてもいいと思うけど、今決めてしまったら、そこで自分自身の成長が止まってしまう気がするから、まだ目標を決めずに、いけるとこまでいきたいと思った。来年には厳しくつらいかもしれない受験が待っているけど、後悔せずに頑張りたい。
- ・「受験は団体戦」という言葉は、受験は一人では苦しくつらいけれど、クラスみんなと一緒に頑張ろう空気になれば、一人ひとりの士気が高まるという効果があるという意味だと思うので、来年に自分が高校を受験するときは、この言葉を思い出して頑張りたいと思う。



ZOOM 活用練習

みなさんも報道で知っているように、現在もまだまだコロナ感染が広がっています。コロナ感染流行による臨時休校に備え、学校に登校できない期間が設定されても学びの保障をする目的で、ZOOM を使用した双方向通信を市内の学校で実施していきます。先日プリントを配布しましたが、明日は ZOOM の活用練習をしてからの登校になりますので、注意してください。

Zoom 開始	8 : 35 ~
終了→各自登校	(9 : 00 ~)
MT	10 : 00 ~ 10 : 10
2限	10 : 15 ~ 11 : 00
3限	11 : 10 ~ 11 : 55
4限	12 : 05 ~ 12 : 50
昼休み	(35分間)
5限	13 : 25 ~ 14 : 10
6限	14 : 20 ~ 15 : 05
ST	15 : 10 ~ 15 : 20

<時間> 12月15日 (火) 8 : 35 ~

- * 個別ミーティング ID・パスワードでミーティングに入室する。
- * 兄弟姉妹がいる場合は、世帯（兄姉）としての入室で OK です。
- * ZOOM が終了し次第、MT に間に合うように、登校してください。
- * ZOOM の活用練習は総合（1時間目）としてカウントします。



学年レク

水曜日の総合の時間に、学年レクを行います。このレクに向けて、放課後に、実行・企画委員がプログラムやルールなどを考え作ってくれました。クラスみんなで団結し、応援し合って、学年全体が自分たちで一時間の授業を、有意義で楽しい時間にしていこうという気持ちをもって作りあげましょう。

☆☆☆ 保護者の皆さまへ ☆☆☆

今週木曜日から三者懇談が始まります。年の瀬のお忙しい時期であると思いますが、ご家庭での様子や学校の様子など交流したいと思いますので、万障お繰り合わせの上、よろしくお願いいたします。

